

Prière à Bernadette

Bernadette,

J'ai ton âge ou à peu près quand tu as vu la Vierge Marie, ici, à la grotte de Massabielle.

Ta famille était très pauvre : à la maison, il n'y avait pas grand-chose à manger.

Tu n'étais pas en bonne santé. Tu n'étais pas allée à l'école.

Tu allais à l'église le dimanche mais tu n'avais pas encore pu faire ta Première Communion.

Pourtant, c'est à toi que Marie est apparue.

Elle t'a chargée d'un message : Pénitence ! Priez Dieu pour les pécheurs !

Elle t'a confié une mission : Allez dire aux prêtres de bâtir une chapelle.

Elle t'a donné son nom : Je suis l'Immaculée Conception.

Surtout, dès le premier jour, elle t'a souri. Elle t'a parlé. Elle t'a appris à prier.

Moi, je ne suis pas aussi pauvre que toi, Bernadette.

Je n'attends pas que la Vierge m'apparaisse.

Mais, Bernadette, apprends-moi où est la vraie richesse. Elle n'est ni dans mon corps, ni dans ma tête. Elle n'est pas dans mes habits, mes gadgets, ce qui est la mode, qui coûte cher et qui, demain, ne vaudra plus rien. Elle n'est pas dans la bonne image que je veux donner de moi.

Bernadette, apprends-moi donc où est la vraie richesse. Qu'avec toi, avec tous les saints et tous les chrétiens, je puisse dire : Je le sais, je crois, je suis aimé de Dieu.

Que Jésus me donne d'aimer les autres, tous les autres, puisque Jésus a donné sa vie pour tous.

Que l'Esprit Saint, l'Esprit de mon baptême et de ma confirmation, me fasse grandir dans la foi.

Bernadette, prie pour moi ; prie pour nous !

Marie, souris-moi ! Souris aux autres, surtout à ceux qui sont le plus dans la peine !

Et gloire à Dieu, le Père, le Fils et le Saint-Esprit !

Amen !

Mgr Jacques PERRIER